



Lancement du prix Nénuphar

publié le 26/11/2021

C'est parti ! Les élèves d'Ulis ont découvert les albums en compétition dans le cadre du prix Nénuphar, prix littéraire auquel leur classe participe pour la première fois.

Les élèves vont devoir lire 6 albums puis voter pour celui qu'ils ont préféré. Chaque album sera étudié en classe.

Pour en savoir plus sur le prix Nénuphar et les albums en compétition : <https://www.prixnenuphar.net/> 

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.